

SOLICITAN EMISION POSTAL.— Miembros del Ateneo solicitan al Ministerio del Interior la emisión de sellos postales conmemorando el Milenario de la Lengua Castellana. En la grófica, ingenieros Carlos Varaona Villaseñor y León E. Cuéllar, General Armando Leonidas Rojas, doctores Guillermo Antonio Cortés y Manuel Luis Escamilla. (Foto de Hidalgo-Zeledón).

Juez Comprueba Diferente Sello en Membrete de FPL

El Dr. Héctor Antonio Her-nández Turcios, Juez 40. de lo Penal interino, ha comprobado que es diferente el sello que usaron las FPL que se atribuyen el asesinato del Cnel. Osmín Aguirre y Salinas con el que apareció en los volantes encontrados el viernes frente a la Universidad Nacional, a raíz del triple asesinato del Dr. Carlos Alfaro Castillo y dos de sus em-

-según informó ayer a los repor-teros—dijo que tal diferencia la ha notado porque como

inicialmente en ambos casos y ha tenido oportunidad de comparar los sellos del pepel membretado usados por los criminales, usados por los criminales, pudiendo afirmar que no son iguales, lo cual —añadió— podría ser el resultado de dos cosas: que los asesinos del Dr. Alfaro Castillo se hacen pasar como miembros de las FPL o que hay división en ese grupo terrorista.

En cuanto a las investigaciones judiciales, el Juez insistió ayer en que hay por lo menos un centenar de testigos sobre el triple asesinato

En Diciembre Empieza Pago de Matrícula de Vehículos

En la primera quincena de diciembre se empezará a cobrar la refrenda de matrícula de vehículos para 1978. Según informa el subsecretario de Ingresos del Ministro de Hacienda doctor Ministro de Hacienda doctor Leonel Pineda. El funcionario, acompañado por

el licenciado Salvador Rodríguez jefe de Estudios Administrativos jefe de Estudios Administrativos agregó que desde agosto se han estado celebrando sesiones de trabajo entre el Ministerio de Hacienda y el Departamento de Tránsito para evaluar las experiencias obtenidas en años anteriores y formular un sistema que facilitas el la estetivante la rec facilite al contribuyente la re-frenda mencionada eliminando

algunos inconvenientes que han sido descubiertos.

Una modalidad introducida para favorecer los numerosos propietarios de automotores que tienen cuentas corrientes en los bancos privados, consiste en facili-tarles la refrenda de su matrícula mediante el descuento automático por parte del banco, del valor de la misma y de las multas del período octubre 1976/ octubre 1977. El contribuyente usará un cupón que se publicará en los periódicos y de berá llenarlo con sus datos personales y las características de su vehículo y la remitida vehículo y lo remitirá

-Favor pase a la Pág. 13.

Población Rural Demanda más Asistencia Médica

La población rural es la que demanda más asistencia médica, según se ha comprobado en los hospitales regionales del país, especialmente en el Hospital "San Pedro" de Usulután, donde las consultas llegaron a más de 36 mil en el primer trimestre, y de este total el 80 por ciento fueron pacientes del sector rural.

Los hospitales regionales son integrados, es decir, que en el mismo local del centro funciona una unidad de salud con el objeto de proporcionar servicios de la campaña de salud oral, des-parasitación, materno-infantil, saneamiento ambiental, le-trinización, excretas, disposición

de basuras, vectores, etc. En el caso de Usulután, explica el doctor Julio Orellana Astacio, director el número de consultas se ha superado en los últimos meses, multiplicando el trabajo de doce médicos especialistas, doce resi-dentes, 24 enfermeras graduadas y 51 enfermeras auxiliares.

y 51 enfermeras auxiliares.

Agrega el doctor Orellana
Astacio que las metas sobre
consultas para el presente año se
habían fijado en cincuenta mil
pero solamente en el primer
trimestre alcanzaron 36 mil 048, de
las cuales 25.886 fueron casos
generales y 10 mil 162 corresrondieron a emergencias. pondieron a emergencias.

mayoría a que voluntariamente se presenten a declarar al tribunal, a fin de esclarecer los hechos, pues de otra manera la muerte del Rector y sus empleados quedarán en el misterio. El funcionario dijo que hay un testigo clave, pero eso no impedirla conocer las declaraciones de una mayoría, a fin de aportar mayor número de datos para el esclarecimiento total

En cuanto a las investigaciones de los Cuerpos de Seguridad, también se supo que ya in-terrogaron a varios testigos, pero ninguno ha aportado datos precisos sobre el acto terrorista.

En el transcurso de esta semana se dijo en el 40. de lo Penalrendirán declaración los siete testigos anotados el día de los hechos, pero se teme que digan poco, ya que se trata de elementos que no presenciaron el atentado. El Dr. Hernández Turcios

-Favor pase a la Pág. 30.

TABLERO JUDICIAL

ASESINATO **ENMETAPAN**

SANTA ANA. El señor Marcelino de Jesús Martinez, de 38 años, empleado de una fábrica de cemento de Metapán, fue ultimado de 9 machetazos cuando transi-taba en la Avenida "Benjamín Valiente", Barrio Las Flores, de aquella ciudad. Del hecho sindican a Osman Núnez, vigilante par-ticular de la empresa. Martinez quedó desfigurado del rostro, dado que las lesiones allí las recibió.

HOSPITAL

Benjamín Pérez Mata falleció en el Hospital Rosales a consecuencia de una lesión con arma cortopunzante en el estómago. La victima fue traída del hospital de Ahuachapán, en cuya ciudad ocurrió el hecho, según informa la

MUERE EN ZACATECOLUCA

José Eduardo Funes Chávez murió en el hospital de Zaca-tecoluca a consecuencia de un golpe en la cabeza, producido en un accidente de tránsito, según investigación de la policía.

Presidente del Banco Central a Reunión Económica en EE.UU.

El Presidente del Banco Central, Dr. Guillermo Hidalgo Quehl, preside la delegación de El Salvador, ante la Asamblea de Gobernadores del Fondo Monetario Internacional, que se efec-tuará en Washington. Además va con el Dr. Hidalgo el Dr. Hugo Leonel Pineda, Subsecretario de Ingresos del Hacienda Ministerio

La delegación salvadoreña se va para Washington de hoy a mañana,

NOMBRADA DELEGACION SALVADOREÑA A LA REUNION DEL BIRF.

Ha sido nombrada la delegación salvadoreña que asistirá a la reunión del Banco Internacional de reunión del Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, BIRF (conocido también como Banco Mundial), que se efectuará en Washington. La delegación de nuestro país la forman los señores Lic. Roberto Chico Duarte, Ministro de Planificación y el Lic. Jaime Arrieta Gallegos. delegación parte hoy.

Proyectan Pavimentación de 22 Kilómetros a Costa del Sol

A raíz de la visita de inspección que el sábado efectuaron funionarios de Obras Públicas, ISTU, BCEI, INSAFI, y CONAPLAN, acompañados de ejecutivos de la acompañados de ejecutivos de la empresa Torre de Sol S. A., a la zona turística conocida como "Costa del Sol", los titulares de Obras Públicas, Ings. León Rivas Durán y Pío Salomón Rosales, prometieron activar gestiones para adquirir un préstamo del Banco C.A. y. pavimentar en 1978

un tramo vital de carretera de 22 kilómetros, que vendrá a in-crementar, el movimiento de turistas nacionales y extranjeros hacia ese pintoresco sector del litoral pacífico, considerado el polo turístico de más intenso crecimiento. Estos 22 Kms. van de la carretera del estero a la Costa

El Presidente y Gerente del -Favor pase a la Pág. 17,

Sin Permiso Derriban Iglesia en Tapalhuaca

La demolición de la Iglesia El Calvario, del Cantón "San Pedro La Palma", de Tapalhuaca, La La Falma", de Tapalnuaca, La Paz, denunciaron en EL DIARIO DE HOY, las señoras Amparo Hernández y Juana Pineda, quienes acusan a dos personas interesadas en vender el terreno donde se encontraba el templo.

Las señoras Hernández y Pineda responsabilizan de la demolición del edificio de la iglesia, a Celso Pérez y Dominga Martínez, Pérez y Dominga Martinez, quienes fueron vistos por centenares de vecinos de ese lugar, cuando llegaron con mozos equipados de almádanas, martillos serruchos y empezaron a botar las paredes de ladrillo del templo. "No

quedó nada en pie", agregaron. Esto ocurrió el 12 de este mer como a las cinco de la mañana, dicen las denunciantes, quienes expresaron que se encuentran preocupadas igual que unos tres mil felígreses de los cantones Las

-Favor pase a la Pág. 31,



DENUNCIAN DESTRUCCION DE IGLESIA. Las sefioras Amparo Hernández, izquierda y Juana Pineda, denunciaron en EL DIARIO DE HOY la destrucción de la Iglesia El Calvario, del Cantón San Pedro La Palma, jurisdicción de Tapalhuaca, La Paz. Acusan a Celso Pérez y a Dominga Martinez. "El 12 llegaron a ese lugar a las cinco de la mañana y de lo que era un bello templo de Dios, no dejaron nada en ple.", dijeron. (Foto de Rodríguez Mina).